

Pierres & Evolution

AGENCE IMMOBILIERE

6 Pièces

145 m<sup>2</sup>

Réf. 4160

380 000 €

Roussillon

Appartement à vendre (84220)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans le village de Roussillon en Provence, au cœur du Luberon, magnifique maison en pierres offrant 145 m<sup>2</sup> habitables. Actuellement, elle comprend une belle pièce de vie spacieuse avec cheminée, une cuisine séparée, 4 chambres et deux salles d'eau. La maison séduit par son charme authentique, grâce à ses matériaux anciens de qualité. De plus, deux cours privatives viennent compléter l'habitation, et font de cette maison un bien rare en plein centre du village.

Located in the village of Roussillon en Provence, in the heart of the Luberon, magnificent stone house offering 145 m<sup>2</sup> of living space. It features a spacious living room with fireplace, separate kitchen, 4 bedrooms and two bathrooms. The house seduces with its authentic charm, thanks to its quality materials. Two private courtyards complete the property, making it a rare find in the heart of the village.

## **PIERRES ET TRADITION EN LUBERON**

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

